

Orden del Culto

Comunidad Cristiana Jipijapa
06 de febrero de 2.011

Tema del Culto: La Santa Cena del Señor Lucas 22:19

Ideología del Culto: acordarnos de lo que Dios ha hecho a favor nuestro, acercarnos a El, y agradecerle por todo aquello. 2 Pedro 1:3,9,12,

Preparación (Canciones para agrupar a la gente y captar su atención) Efesios 5:19

Las Bodas del Cordero
Eres Todopoderoso

Acordándonos de sus obras (Reflexiones cortas sobre diferentes FIGURAS de la Santa Cena, conjuntamente con canciones) Salmo 105

Exodo 13:8 – Una Ceremonia Recordatoria (Alan)
Canción: “Si No Hubiera Sido por el Señor”

Ezequiel 16:1-22 – Un Bebé Abandonado y Recojido (Brian)
Canción: “Qué Sería de Mí”

Juan 6:53-58 – Alimento Esencial (Maria Elena)
Canción: “Fue tu Sangre que Me Salvó”

1 Corintios 10:16-17 – Comunión (Nancy)
Canción: “Sumérgeme”

Levítico 16:29-34 y Hebreos 9:23-28 – El Cordero de la Expiación (Marcos)
Canción: “No Hay Argumento”

Acercándonos a El (tener comunión con el Señor Jesus y unos con otros)

La Santa Cena

Lectura de 1 Corintios 11:23-26

Canción: “Somos Uno”

(Pasar un solo pan de pita que cada uno rompe un pedazo)

Canción: “Te Vengo a Decir” y un tiempo de reflexión

(Servir el jugo de uva en los vasos desde una sola jarra)

Canción: “Renúevame” y un tiempo de reflexión

Agradeciéndole (contar públicamente lo que El ha hecho por uno) Col 3:16

Canción: “Para Darte las Gracias”

Ofrendas

Canción: “Tu Fidelidad”

Testimonios

Este culto está basado en la filosofía que el culto es un tiempo de comunicación con Dios. Primero le escuchamos a través su Palabra y después respondemos a El. Este culto particular incluye la Santa Cena que viene a ser el enfoque central. Antes de la Cena queremos escuchar su Palabra para recordar todo lo que El ha hecho por nosotros. Durante la Cena buscamos una comunión con El y con su cuerpo que es la congregación. Después de la Cena, respondemos a El en gratitud a través de canciones, testimonios, y ofrendas.

En el arreglo del santuario las sillas estarán puestas en forma de dos semi-círculos alrededor de la mesa de la Cena donde esta el pan y el jugo de uva. Este arreglo de sillas simboliza que la congregación está viniendo juntos a la mesa del Señor como un solo cuerpo. En el mismo sentido los músicos estarán ubicados en las mismas sillas de la congregación para simbolizar que todos estamos juntos en cantarle al Señor. Por lo cual se utilizará instrumentos acústicos para que no haya las conexiones eléctricas que interferirán con el arreglo de las sillas. No hay pulpito porque este culto no es para escuchar una predica. Mas bien las reflexiones serán delegadas entre diferentes miembros de la congregación quienes compartirán desde sus asientos.

Para la Cena del Señor, el Pastor dirigirá la ceremonia para mantener la dignidad del sacramento. El pan será uno solo para simbolizar el cuerpo de Cristo y que nosotros el cuerpo de El comemos de un solo pan. En el mismo sentido el jugo de uva será dentro de una sola jarra en la mesa para simbolizar que tomamos todos de un mismo fuente que es Cristo. Una persona servirá el jugo en los vasos pequeños durante la ceremonia y otras personas se encargarán de distribuirlos entre la congregación.

La manera de mostrar nuestro agradecimiento al Señor se hace en tres formas. Primero en cantarle a El. Segundo, en dar una ofrenda que simbolizará que estamos dando de nosotros mismos. Tercero, en dar testimonio público de algo que Dios ha hecho por uno. Esto no muestra únicamente gratitud al Señor pero también es una manera de edificar el cuerpo de Cristo. Las canciones también servirán para dar tiempo a las personas de preparar mentalmente sus testimonios.

ORDEN TÍPICO DEL CULTO

Palabras de Bienvenida
Canciones
Saludos unos a otros
Anuncios
Ofrenda
Oración por las peticiones
Canción antes del mensaje
Mensaje
Ministración
Canción de despedida

ORDEN DEL CULTO PARA EL 10 DE FEBRERO

Palabras de inicio
Aprender una nueva canción
Saludos unos a otros
Mensaje con canciones
 Tres reglas para un buen diálogo
 La pregunta del mensaje
 Canción “Buscad Primero”
 La historia judía y la esperanza del Mesías
 Canción “El es el Rey”
 Mirando por los ojos de Pedro
 Canción “Abre Mis Ojos”
 La enseñanza de Jesús sobre el Reino
 Canción “Den a Dios”
 El poder del evangelio
 Canción “El Poderoso del Israel”
Tiempo de oración por la Iglesia Nacional
 Canción “Abre Mis Ojos”
 Canción “Te Pido la Paz”

Anuncios
Ofrenda
Canción de despedida

EL GOBIERNO DE DIOS

La próxima semana habrá votaciones presidenciales en el Ecuador. ¿Cómo debemos orar? Muchos están orando por un presidente cristiano. Creen que con un presidente así, el país cambiaría. Pero Jesús no estaría de acuerdo con esto.

Recordemos la esperanza Mesiánica que tenían los Judíos en el tiempo de Jesús. En este tiempo eran gobernados por los Romanos a quienes odiaban. Ellos esperaban un Mesías que restauraría el reino de David en la tierra de Israel. (Ver 1 Sam 7:11-13 y Salmos 2 y 110) Un siglo antes que nació Jesús, los judíos lograron establecer su propio reino bajo el liderazgo de los Macabeos, pero los Romanos nuevamente quitaron su libertad. Cuando Jesús era niño, hubo otra rebelión de los Judíos que fracasó. (Ver Hechos 5:37) Y en el año 66 D.C. una tercera rebelión terminó con la destrucción del templo.

La pregunta que tenemos que hacernos es la siguiente: ¿Por qué Jesús, el Mesías, no sacó a los Romanos de Jerusalén? Aún cuando todos los judíos y especialmente los discípulos de Jesús esperaban el momento que lo hiciera. Podemos entenderle mejor el comportamiento de Pedro cuando lo vemos de este punto de vista. Le siguió a Jesús, peleó por Jesús, y al final le negó. Porque su concepto del Mesías era equivocado. El Mesías no vino para establecer un gobierno terrenal, sino un gobierno espiritual.

Jesús proclamaba que “el reino de Dios está cerca”. (Ver Marco 1:15) Enseñaba mucho sobre “el reino de Dios”. (Ver Mateo 13 y Mateo 25) Todos los Judíos en Jerusalén esperaban el momento de una revolución política dirigido por Jesús, el Mesías. Pero delante de Pilato Jesús declaró que “Mi reino no es de este mundo; si mi reino fuera de este mundo, mis servidores pelearían para que yo no fuera entregado a los judíos; pero mi reino no es de aquí”. (Ver Juan 18:36)

Podemos resumir la enseñanza de Jesús sobre la política cuando dijo: “Dad a César lo que es de César y a Dios lo que es de Dios”. (Ver Mateo 22:21) Somos ciudadanos bajo un gobierno humano, pero también de un gobierno divino. ¿Cuál de los dos tiene más poder para cambiar la sociedad?

Antes de la ascensión de Jesús al cielo, los discípulos le preguntaron: “Señor, ¿restaurarás el reino a Israel en este tiempo?” (Ver Hechos 1:6) Todavía esperaban un reino terrenal que reemplazaría el gobierno Romano. ¿Cuál fue la respuesta de Jesús? El dijo: “recibiréis poder, cuando haya venido sobre vosotros el Espíritu Santo, y me seréis testigos en Jerusalén, en toda Judea, en Samaria, y hasta lo último de la tierra”. (Ver Hechos 1:8) El poder para cambiar la sociedad es el poder de Espíritu Santo en sus siervos para testificar del evangelio de Cristo. Solo así veremos verdaderos cambios.

¿Por qué no hemos visto muchos cambios en el Ecuador? No es culpa del gobierno, sino de La Iglesia. No estamos cumpliendo nuestra función en la sociedad de

transformar vidas a través del poder del Evangelio. No estamos viviendo vidas bajo la autoridad del Señor Jesús y siendo sal y luz en ésta tierra. Si el país anda mal, es porque La Iglesia anda mal.

No es el momento de orar por el gobierno, sino por La Iglesia. No necesitamos un nuevo gobierno, sino un avivamiento del Espíritu Santo.

Pasajes para los devocionales:

Romanos 13:1-8 Las autoridades civiles existen para castigar al malo. No se puede legislar el amor.

Hechos 5:34-39 Nadie podrá contra la obra de Dios.

Juan 18:33-37 El reino de Jesús no es de este mundo.

Mateo 22:15-22 Dar a Dios lo que es de Dios.

Hechos 1:1-8 Tenemos poder para testificar.

PROPUESTA PARA UN CULTO BASADO EN ROMANOS 12:1

Propósito: Meditar sobre nuestro compromiso con Dios
Animar a la congregación hacer un compromiso total con Dios

Orden del Culto

Canción de apertura (para unir a la gente)

Explicación de lo que vamos a hacer (un culto diferente)

Lectura de Romanos 12:1

Reflexión sobre Romanos 12:1

1. El pecado (Canción: Ten Misericordia de Mi)
2. La Fe (Canción: No Hay Argumento)
3. La Santificación (Canción: Pelea)
4. La Soberanía de Dios (Canción: Que Sería de Mi)
5. La Invitación (Canción: Que Seas Mi Universo)

Testimonios (Cada testimonio concluye con una canción)

Tiempo de Oraciones de Acciones de Gracias (Canción: Para Darte Las Gracias)

Ofrenda

Anuncios y Despedida

EFESIOS 1:3-14

Alabado sea Dios, Padre de nuestro Señor Jesucristo, que nos ha bendecido en las regiones celestiales con toda bendición espiritual en Cristo.

(Canción: Dios Ha Sido Bueno)

Dios nos escogió en él antes de la creación del mundo, para que seamos santos y sin mancha delante de él. En amor nos predestinó para ser adoptados como hijos suyos por medio de Jesucristo, según el buen propósito de su voluntad, para alabanza de su gloriosa gracia, que nos concedió en su Amado.

(Canción: La Niña de Sus Ojos)

En él tenemos la redención mediante su sangre, el perdón de nuestros pecados, conforme a las riquezas de la gracia que Dios nos dio en abundancia con toda sabiduría y entendimiento.

(Canción: No Hay Argumento)

Él nos hizo conocer el misterio de su voluntad conforme al buen propósito que de antemano estableció en Cristo, para llevarlo a cabo cuando se cumpliera el tiempo: reunir en él todas las cosas, tanto las del cielo como las de la tierra.

(Canción: Somos Uno)

En Cristo también fuimos hechos herederos, pues fuimos predestinados según el plan de aquel que hace todas las cosas conforme al designio de su voluntad, a fin de que nosotros, que ya hemos puesto nuestra esperanza en Cristo, seamos para alabanza de su gloria.

(Canción: Somos el Pueblo de Dios)

En él también ustedes, cuando oyeron el mensaje de la verdad, el evangelio que les trajo la salvación, y lo creyeron, fueron marcados con el sello que es el Espíritu Santo prometido. Éste garantiza nuestra herencia hasta que llegue la redención final del pueblo adquirido por Dios, para alabanza de su gloria.

(Canción: Cristo Vive en Mi)

LA CASA DE MI PADRE GRUPO DE LITURGIA

Meta: Planificar cultos con propósito

Objetivos:

1. Diagnosticar los cultos actuales
2. Analizar los elementos de los cultos
3. Entender la historia de la adoración cristiana
4. Repasar el propósito de los diferentes ritos
5. Desarrollar cultos con un solo enfoque

BASE BÍBLICA

Romanos 12:1

Efesios 5:19

Colosenses 3:16

Romanos 15:5-6

ELEMENTOS DE LOS CULTOS

“C.O.P.A.”

CANCIONES

1. Himnario propio
 - a. Letra
 - b. Letra con acordes
 - c. por temas
2. Componer nuevas canciones
 - a. Directo de la Biblia (palabra por palabra)
 - b. Ideas de la Biblia
 - c. Resumen de un pasaje
 - d. Testimonios
 - e. Oraciones
 - f. Evangelísticas

ORACIONES

1. Oraciones en la Biblia
2. Oraciones escritos (ABC)
3. Oración congregacional (frases cortas)
4. Canción de oración

PALABRA DE DIOS

1. Lecturas bíblicas
 - a. Dinámicas
 - b. Antifonales
2. Dramatizaciones de historias bíblicas
3. Canciones de la Biblia

PARTICIPACIÓN

1. Canciones que todos saben
2. Orar unos por otros
3. Testimonios
4. Oración congregacional
5. Recitación de versículos
6. Coreografías
7. Procesiones
8. etc